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Niederschrift zur 
öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Hauptausschusses der 

Stadtvertretung Strasburg (Um.) 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 30.08.2018 
 Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 
 Sitzungsende: 18:05 Uhr 
 Ort, Raum: Rathaus der Stadt Strasburg (Um.), 

Beratungsraum, 2. Obergeschoss 

 
 

öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

 Durch die Erste Stadträtin Frau Anke Heinrichs wurde die Hauptausschusssitzung  
eröffnet und die Beschlussfähigkeit festgestellt. Mit der Einladung ist allen Hauptaus-
schussmitgliedern die Tagesordnung übergeben worden. Von den 7 geladenen 
Hauptausschussmitgliedern sind 6 anwesend. Somit ist der Hauptausschuss der 
Stadtvertretung Strasburg (Um.) beschlussfähig. 
 
Die Erste Stadträtin bittet weiterhin zusätzlich um die Aufnahme folgender  
Beschlussvorlagen im nichtöffentlichen Teil der Hauptausschusssitzung: 
  
TOP 10  Beschlussvorlage 0183-Bau-2018 
  Grundstücksverkauf im 3. Siedlungsweg 
 
TOP 11  Beschlussvorlage 0099-Käm-2018 
  Erlass der Grundsteuern für ein Objekt in Strasburg (Um.) 
 
Somit verschieben sich die Tagesordnungspunkte fortlaufend. 
 
Die Tagesordnung wurde mit der o. g. Ergänzung einstimmig bestätigt. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift des öffentlichen Teils vom 14.06.2018 

 
 Die Sitzungsniederschrift des öffentlichen Teils vom 14.06.2018 wurde einstimmig 

bestätigt. 
  
  
zu 3 Verzicht auf Aufstellung einer Haushaltssatzung incl. Haushaltsplan nebst Anlagen für 

das städtebauliche Sondervermögen "Altstadt" ab dem Jahr 2018 
Vorlage: 0098-Käm-2018 
 

 Durch die Erste Stadträtin Frau Anke Heinrichs wurde eine kurze Erläuterung zur 
Beschlussvorlage gegeben. Es wurde dargelegt, warum auf die Aufstellung einer 
Haushaltssatzung incl. Haushaltsplan nebst Anlagen für das städtebauliche Sonder-
vermögen "Altstadt" ab dem Jahr 2018 verzichtet wird. 
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 Abstimmungsergebnis: 
Die Beschlussvorlage wurde einstimmig in die Stadtvertretung Strasburg (Um.)  
überwiesen. 
 
Dafür stimmten: 6  
Dagegen stimmten: 0  
Stimmenenthaltungen: 0 
 
 

zu 4 Anfragen und Mitteilungen 
 

 Herr Gerd-Henning Keunecke, CDU-Fraktion, erkundigte sich nach der Anschaffung des 
Zeltes. Dies wurde im Haushalt für das Jahr 2018 eingestellt. Er fragte nach, wer für die 
Beschaffung zuständig ist, wie groß das Zelt sein wird und wie hoch die tatsächlichen 
Kosten sind. 
 
Frau Heinrichs erklärte, dass das Hauptamt für die Beschaffung zuständig ist. Das Zelt 
wurde noch nicht angeschafft. Es werden derzeit Angebote eingeholt. Zur Art und Größe 
des Zeltes habe sie noch keine Informationen. Sie wird dies mit dem Hauptamt klären. 
 
 
Die Stadtvertreterin Frau Thea Wasserstrahl, Fraktion BB-UER, erkundigte sich nach dem 
aktuellen Stand zum Haushaltsplan für das Jahr 2019. 
 
Frau Heinrichs erklärte, dass das Zahlenwerk aufgrund der Anmeldungen durch die Ver-
waltung fertiggestellt worden ist. Am 11.09.2018 soll eine nichtöffentliche Informations-
veranstaltung zum Haushalt stattfinden. Die ersten Zahlen wurden bereits im Finanz- und 
Wirtschaftsausschuss beraten. Frau Heinrichs wird im nichtöffentlichen Teil der  
Hauptausschusssitzung auf das Thema Haushalt nochmal eingehen.  
 
 
Herr Wolfgang Dietrich, Fraktion DIE LINKE., erkundigte sich nach der genauen Uhrzeit 
des Ehrenappells der Freiwilligen Feuerwehr Strasburg am 15.09.2018. 
 
Frau Heinrichs informierte, dass am 15.09.2018, um 9:00 Uhr, der Auftritt des Schalmei-
enorchesters Altwarp und des Chores der Grundschule Strasburg an der Feuerwehr statt-
findet. Um 10:00 Uhr beginnt dann der Ehrenappell der Freiwilligen Feuerwehr Strasburg 
mit anschließendem Festempfang. 
 
Weiterhin lädt Herr Dietrich alle Bürgerinnen und Bürger zu einer Gedenkveranstaltung 
anlässlich des Weltfriedenstages am 1. September 2018 um 10:00 Uhr an der Friedens-
taube ein. 
 
Die Erste Stadträtin Frau Anke Heinrichs entschuldigte sich, dass sie aus privaten  
Gründen nicht an dieser Gedenkveranstaltung teilnehmen kann. 
 
Die Stadtvertreterin Frau Thea Wasserstrahl, Fraktion BB-UER, erkundigte sich nach dem 
Zustand der Festwiese an der Reuterkoppel. Sie bemerkte, dass dort starke Unebenhei-
ten sind. 
 
Frau Heinrichs erklärte, dass der FC Einheit Strasburg aufgrund des Neubaus des Multi-
funktionsgebäudes die Festwiese als Trainingsplatz nutzen wollte. Dies wurde vom  
Verein verworfen. In diesem Jahr gastiert dort kein Zirkus. Die Verwaltung ist bemüht, den 
Zustand der Festwiese im Herbst wiederherzustellen.  
 
Herr Matthias Huth, CDU-Fraktion, erkundigte sich nach dem aktuellen Stand zum Bau 
des Multifunktionsgebäudes. 
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Frau Heinrichs berichtete, dass die Arbeiten am Multifunktionshaus gut vorangehen und 
im festgelegten Zeitraum liegen sowie auch im finanziellen Bereich. 
Derzeit haben die Trockenbauer sowie die Putzer mit den Arbeiten begonnen und die 
Fliesenlegerarbeiten wurden beauftragt. Das Multifunktionshaus soll Ende des Jahres 
fertiggestellt werden. Sie informierte, dass es zur Stadtvertretersitzung eine Mitteilungs-
vorlage geben wird, wo die Kosten detailliert aufgeführt sind. 
 
 
Herr Gerd-Henning Keunecke, CDU-Fraktion, erkundigte sich nach dem Gebäude in der 
Friedenstraße vom Arbeitslosenverband. Dieses befindet sich im Eigentum der Stadt. 
Nach Auskunft von Frau Hiller vom Arbeitslosenverband gibt es dort einen Wasserein-
bruch. 
 
Frau Heinrichs erklärte, dass es dort bereits ein Kostenvoranschlag gibt. Leider war es ihr 
zeitlich nicht möglich diesen zu prüfen. Fraglich ist, wie die finanziellen Mittel dafür  
aufgebracht werden sollen, da die Stadt keine Einnahmen für dieses Gebäude hat. 
 
 
Durch Frau Diana Becker, SPD-Fraktion, wurde angemerkt, dass die Grünphase an der 
Ampel am Markt für Fußgänger mit körperlichen Einschränkungen zu kurz ist. 
 
Frau Heinrichs wird sich diesbezüglich mit dem Straßenbauamt in Verbindung setzen. 
 
 
Die Stadtvertreterin Frau Thea Wasserstrahl, Fraktion BB-UER, erkundigte sich nach dem 
Bauvorhaben 2. Siedlungsweg. 
 
Frau Heinrichs informierte, dass die Angebote für den 1. Bauabschnitt gegenwärtig durch 
das Planungsbüro geprüft werden. Baubeginn ist voraussichtlich am 17. September 2018. 
Sie bemerkte, dass jeder Anwohner in einem Brief über die Baumaßnahme informiert 
wird. Weiterhin soll im nächsten Jahr eine Einwohnerversammlung stattfinden. 

 
 
 
Strasburg (Um.), den 06.09.2018 
 
 
 
Anke Heinrichs 
Erste Stadträtin 
Vorsitzende des Hauptausschusses 


